

Brigitte und Karl-Heinz K

**Firma
WELLAN* 2000 EUROPE GmbH
Überkingerstr. 14
73312 Geislingen**

Zolling, 31.01.2015

Wellan 2000 Biosignal Wasserbehandler

Sehr geehrte Damen und Herren,

den o.g. Wasserbehandler haben wir im Dezember 2012 über Ihren Berater, Herrn Grade, erworben.

Wegen des doch ganz ansehnlichen Preises waren wir natürlich etwas skeptisch bzgl. der Wirkung. Durch die sehr überzeugende Argumentation mit nachvollziehbaren Erklärungen, die Vorlage div. Referenzen - sowohl von privaten als auch namhaften gewerblichen Anwendern - und Ihr zusätzliches Angebot eines kostenlosen Praxistests über 4 Wochen entschlossen wir uns dann doch für den Kauf.

Schon unmittelbar nach dem – total einfachen – Einbau war für uns sofort eine geschmackliche Veränderung wahrnehmbar. Wir haben dies als „deutlich weicher im Abgang“ und „sehr angenehm im Geschmack“ bezeichnet.

Hierzu möchten wir noch anmerken, dass wir seit längerem ausschließlich Leitungswasser trinken und deshalb durchaus kritisch sind.

Selbst als eine Nachbarin, welche sehr häufig Wasser von einer Heilquelle trinkt, unser Leitungswasser probierte, sagte sie, dass dieses geschmacklich mit dem ihrer Heilquelle vergleichbar ist.

Da bei uns in den 2 Jahren Erfahrungszeit gottlob noch keine Umbauarbeiten erforderlich waren, können wir natürlich über den Zustand im Innern unserer Wasserleitungen keine Aussagen treffen.

Allerdings haben wir früher unsere Kaffeemaschine ca. alle 4 Wochen entkalken müssen – jetzt mit dem Wellan-Ring ist dies nur noch alle 3 Monate erforderlich.

Und nach Benutzung unseres Edelstahl-Wasserkochers kann man den vorhandenen Kalkbelag völlig mühelos mit einem sog. Glitzi-Schwamm entfernen.

Als Fazit können wir Ihnen somit eine „SEHR POSITIVE“ Einstellung zu unserem Wellan-Ring berichten und diesen jederzeit und gerne weiterempfehlen.

Heute wissen wir, es war eine sehr gute Anschaffung!

Mit freundlichen Grüßen

Brigitte und Karl-Heinz K